

DIRECTOR DE AREA 3 ZUMBA-ECUADOR VISITA LA DISA JAEN

El Dr. Ramón Calderón Revilla, Jefe del Área 3 del Ministerio de salud Pública de la República del Ecuador se encuentra de visita por nuestra ciudad, invitado a la IV Cumbre del Comité de Frontera Peruano--Ecuatoriano que se desarrolla en Jaen entre el 29 y 30 de mayo.

El galeno aprovecho su presencia en nuestra ciudad y realizó una visita a la Sede de la DISA Jaén, siendo recibido por el Dr. Simón Enver ESTrella Izarra, Director General de la Dirección de Salud Jaén, con quien se reunió para tratar temas inherentes al quehacer de salud en la zona de frontera común.

